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Réunion tenue au café du grand théâtre le lundi 14 juillet 2008

Préparations pour la rentrée 2008/2009:

Les membres se sont mis d'accord qu'il est très important de profiter de la période des inscriptions et la 
rentrée universitaire pour présenter le CLLFST, ses objectifs, ses activités aux nouveaux étudiants, et 
ceci dans le but de vulgariser le Logiciel Libre et les sensibiliser à son intérêt  et son avenir prometteur.

Pour ce faire une suite de préparations s'avère nécessaire:

● Préparations des affiches et des présentations(présentation du club,de la philosophie du libre,de 
quelques logiciels libres...)

● Organisation d'une journée ou d'une semaine portes ouvertes et ce pendant la semaine 
d'inscription(ateliers,conférences,tables rondes...)

Quelques points d'  organisation dans le club  
 -Elections : quand et comment?
Afin de mieux former les nouveaux membres du club et pour ne pas se retrouver face aux problèmes 
affrontés cette année qui ont été cités dans le PV de la réunion tenue le 10/05/2008,les présents pendant 
la réunion se sont mis d'accord que les élections pour l'année universitaire 2008/2009 doivent se tenir à 
la fin de l'année.

 -Ateliers:pourquoi pas dés maintenant!

Dans le but de mieux présenter les ateliers,les présents pendant la réunion ont proposés de préparer les 
ateliers qui seront présentés au début de l'année dés maintenant.Chaque personne voulant présenter un 
atelier est invitée à préparer une petite présentation avec.

 http://www.cllfst.org 

http://www.cllfst.org/


 -Discussions sur la mailing-list:

Il est préférable que les discussions concernant l'organisation interne du club ou les informations 
administratives soient faites sur le forum http://cllforum.tuxfamily.org 

Projets en cours,projets proposés:

● Zied a proposé de préparer des CDs contenant des logiciels scientifiques spécifiques à chaque 
branche dans la FST(Maths,chimie,physiques...)

Toute personne intéressée par ce projet,peut y contribuer.

● Youssef a proposé de réaliser un site web contenant des tutoriaux vidéos.

Toute personne souhaitant contribuer à ce projet,peut contacter Youssef ou  contacter la mailing-list

● Un projet de réalisation d'un serveur de fichiers pour y mettre toutes les documentations et les 
présentations des conférences et des ateliers a été proposé par les présents.

● L'application de gestion du club est en cours de réalisation.

Toute personne veuillant travailler là dessus est invitée à se présenter.

● Une idée de réalisation d'un grand projet au nom du club qui s'étale sur plusieurs années 

a été proposée par les membres(on peut ouvrir une discussion là dessus).

Plan d’action:
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Présents: 

·    Zied Abid

·    Fatma Missaoui

·    Youssef Arfaoui

·    Mohamed Ben Bouzid 

·    Heni Hbayeb

·    Mohamed Amine Selmi

     ·     Nizar Dallèli

Invités: 
·   Mr Taoufik Karker

·   Mr Hatem S’hel

·   Mohamed Karim Bchini(esprit libre)

Destinataires : 
L'ensemble des présents et des absents ainsi que les 
membre du CLLFST.

   

                                                                                                     Le secrétaire général      

Fatma Missaoui
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